

Trabajadores de Ama Xantalen se suman a la huelga indefinida a partir del 1 de junio

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2015(e)ko maiatza(r)en 20-(e)an 10:48etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 20 de Mayo de 2015.

Trabajadores de Ama Xantalen se suman a la huelga indefinida a partir del 1 de junio

-

- J. OCHOTECO
- IRUN

20 mayo 201500:09

Una treintena de trabajadores de la residencia Ama Xantalen prevén sumarse a la huelga indefinida que ha convocado ELA en las residencias de la tercera edad a partir del 1 de junio. La decisión se ha adoptado a raíz de que Eulen, empresa que gestiona la residencia, ha decidido no sumarse al convenio propuesto para este sector. Trabajadoras de Ama Xantalen recordaron que la Diputación aprobó «una partida de 11 millones para que revirtiera en mejoras para las trabajadoras». Entre esas mejoras, «se encuentra un artículo que hace referencia a las mutuas y su gestión de las bajas. Hay residencias que están firmando, pero la empresa Eulen dice que no puede hacerlo debido a ese punto sobre las mutuas», explicaron. Las trabajadoras incidieron en que «queremos que las bajas sigan siendo gestionadas por la Seguridad Social. Nos negamos totalmente a que se lucren con nuestras enfermedades», subrayaron.

Además, comunicaron que, esta semana y la que viene, se concentrarán en la plaza San Juan desde las 10.30 hasta las 11.30 horas. Las trabajadoras esperan conseguir el respaldo del Ayuntamiento en esta reivindicación, «ya que fueron ellos quienes contrataron a Eulen».